

Lust auf Rad im Usinger Land - ADFC-Feierabendtour Usingen

Eine interessante Tour durch´s Usinger Land hatte Rüdiger Maas vom ADFC Usinger Land ausgesucht. Eine bunt gemischte Gruppe hatte sich dazu Usinger Alten Marktplatz eingefunden. Vom 13-jährigen Mountainbiker bis zum 70-plus E-Biker oder dem sportlichen Radfahrer, alles war vertreten.

Den R6 ging es unterhalb von Schleichenbach entlang nach Pfaffenwiesbach. Dann ging es weiter nach Kransberg und über den Usatal-Radweg wieder zurück nach Usingen. Die Tourenabschnitte durch Wald und Flur haben bei den kurzen Trinkpausen eine wunderschöne Sicht auf das Usinger Land gegeben. Manche lernten sogar Ecken kennen, die sie bisher noch gar nicht kannten.

Auf dem Rückweg von Kransberg nach Usingen auf dem Usatal-Radweg gab es zwar einige „heftige“ Steigungen“ zu überwinden, aber jeder fand sein persönliches Tempo bei dieser sportlichen Fahrt.

„Das war echt hart,“ wie Ellen Enslin bekannte, „aber die Abfahrten haben dafür entschädigt und der Taunus ist halt nicht flach. Damit muss Mann/Frau leben!“

Selbst ein Platten kurz vor Tourende konnte die gute Stimmung nicht trüben. Während der Wartezeit auf die kulinarischen „Kleinigkeiten“ bei Esswebers wurde schnell der Schlauch gewechselt. Am Radler-Tisch wurde die Tour einhellig gelobt. Der Tourenführer hatte diese mit dem Hessischen Radroutenplaner (<http://radroutenplaner.hessen.de/>) ganz individuelle Route geplant. Für die nächste Feierabend-Tour wurde vereinbart, es zum Ausklang doch etwas ruhiger angehen zu lassen. Wer Lust hat, die letzte Feierabend-Tour in diesem Jahr mitzufahren: Sie startet am 20. September um 18.30 Uhr am Usinger Marktplatz vor der Hugenottenkirche.

Verfasserin: Ellen Enslin, Usingen, August 2017